

Restaurando el Cristianismo original—¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875

Iglesiadedioscristianaybiblica.org

churchathome.org

cbcg.org

Fred R. Coulter

Ministro

Octubre 17, 2012

Queridos hermanos,

Esperamos que todos hayan tenido una Fiesta de Tabernáculos tremenda. Con la Fiesta acabando de terminar y todos volviendo a casa, tomará algún tiempo conseguir todos los reportes de la Fiesta. Como resultado, no seremos capaces de incluirlos en esta carta mensual, pero los incluiremos el próximo mes.

Hoy, el mundo esta en tumulto y convulsión, exactamente como dijo Jesús que estaría. Sin duda, éstas condiciones son el resultado de una corrupción rampante y maldad de los gobiernos y de las religiones de este mundo. Jesús resumió esto en esta forma: “Y porque la ilegalidad será multiplicada, el amor de muchos [la mayoría de la gente] se enfriará” (Mateo 24:12).

Este mundo esta llegando a ser más y más como Sodoma y Gomorra, y nos sentimos muy oprimidos y frustrados como Lot lo estuvo. Para que no lleguemos a estar desanimados, necesitamos tener en mente lo que el apóstol Pedro escribió: “Y [Dios] habiendo reducido las ciudades de Sodoma y Gomorra a cenizas, los condenó con una destrucción catastrófica, haciéndolos un ejemplo para aquellos que serían impíos en el futuro; y si Él rescató personalmente al justo Lot, quien era oprimido por los ilegales viviendo en conducta escandalosa; (Porque ese hombre justo, viviendo entre ellos, a través de ver y escuchar sus actividades ilegales, era atormentado día a día en su alma justa;)

“El Señor sabe como rescatar al piadoso fuera de tentación, y reservar al injusto para el día de juicio para ser castigado; pero particularmente a aquellos que caminan tras la carne en lujuria corrupta, y mantienen en total desprecio el señorío de Dios. Ellos son audaces y voluntariosos. No tienen temor de blasfemar los poderes divinos” (II Pedro 2:6-10).

Sí, cuando engañadores sin ley están en autoridad y tienen dominio, oprimen a la gente —y esto afecta a cada persona. El Rey David expresó como se sintió cuando él vio esto en sus días. Note como él exclamó a Dios: “Ayuda, oh SEÑOR, porque el hombre piadoso cesa; porque el fiel desaparece de entre los hijos de hombres. Ellos hablan falsedad cada uno con su prójimo; con labios lisonjeros y un doble corazón ellos hablan. El SEÑOR cortará todos los labios lisonjeros, y la lengua que habla cosas soberbias, quienes han dicho, “Con nuestra lengua prevaleceremos; nuestros labios son nuestros; ¿quién es señor sobre nosotros?” “Por la opresión del pobre, por el suspiro del necesitado, ahora Me levantaré,” dice el SEÑOR. “Lo pondré a salvo de *aquel que le resopla.*” Las palabras del SEÑOR son palabras puras, como plata probada en un horno de tierra, purificada siete veces. Tú los guardarás, Oh SEÑOR; Tú los preservarás de esta generación por siempre. **Los malos caminan a cada lado cuando la vileza es exaltada entre los hijos de hombres**” (Salmo 12:1-8).

Es sorprendente cuan precisamente describen estas palabras a los gobiernos y religiones de nuestro mundo. Es absolutamente cierto que solo la intervención de Dios y el regreso de Jesucristo—con los santos resucitados como reyes y sacerdotes—rescatará este mundo de

Satanás el diablo y de los malvados.

Proverbios 29 tiene un número de versos que contrastan sucintamente el gobierno de los *justos* con el gobierno del *malvado*. De hecho, estos pasajes también trazan una distinción entre los gobernadores de *este mundo* y como Cristo y los santos resucitados gobernarán en la era por venir. “**Cuando los justos están en autoridad, el pueblo se alegra; pero cuando el malo gobierna [bajo Satanás el diablo], el pueblo lamenta**” (verso 2). “**El rey [Jesucristo] establece la tierra [el mundo] por justicia, pero el que toma soborno la derriba [los gobernadores actuales de este mundo]**” (verso 4).

Sabemos que Satanás el diablo es un mentiroso desde el comienzo y es el “padre” de mentirosos (Juan 8:44). Él también es llamado el “dios de este mundo” (II Corintios 4:4). Como tal, él está activamente “engañando al mundo entero” (Apocalipsis 12:9), y propagando sus mentiras “como una cobertura la cual cubre a toda la gente, y un velo que esta tejiendo sobre todas las naciones” (Isaías 25:7).

Cuando los gobernadores son entregados a Satanás y viven por mentiras—lo cual ciertamente aplica a la mayoría de los gobiernos hoy en día—note lo que pasa: “**Si un gobernador escucha a las mentiras, todos sus siervos son malvados... Cuando los malvados son multiplicados, la trasgresión incrementa;...**” (Proverbios 29:12, 16). Por eso es que hay tanta corrupción, engaño, soborno y opresión de la gente en esta “Babilonia la Grande.” Pero Dios dice “**el recto verá su caída**” (verso 16), exactamente como profetizado en Apocalipsis 18. Note: “**Y gritó [el poderoso ángel] poderosamente con una gran voz, diciendo, “Babilonia la Grande esta caída, esta caída, y se ha convertido en habitación de demonios, y una prisión de todo espíritu impuro, y una prisión de toda ave impura y odiada; porque todas las naciones se han emborrachado del vino de la furia de su fornicación, y los reyes de la tierra han cometido fornicación con ella, y los comerciantes de la tierra se han vuelto ricos por el poder de su lujo.”**

“Y escuché otra voz desde *el* cielo, diciendo, “Sal de ella, Mi pueblo, para que no tengas parte en sus pecados, y no recibas de sus plagas, porque sus pecados han llegado tan lejos como el cielo, y Dios ha recordado sus iniquidades. Háganle a ella como ella les ha hecho a ustedes; y denle *el* doble, incluso de acuerdo a sus obras. En la copa que ella mezcló, devuélvanle *el* doble. Al grado que ella se glorificó a sí misma y vivió lujosamente, denle tanto tormento y pena. Porque dijo en su corazón, ‘Me siento una reina entronada, y no soy viuda; y en ninguna forma experimentaré pena.’ Por esta misma razón, sus plagas vendrán un día—muerte y dolor y hambre; y será quemada con fuego; porque *el* Señor Dios, Quien ejecuta juicio sobre ella, *es* poderoso.” (Apocalipsis 18:2-8).

El secreto del Señor: Casi todo lo que Dios ha revelado a Su pueblo a través de Su Palabra, el Sábado y los Días Santos permanece *desconocido* al mundo. En verdad, Dios ha “revelado esas cosas profundas por Su Espíritu a aquellos quienes Lo aman” y son “llamados de acuerdo a Su propósito.”

El mensaje para el día 6 de la Fiesta de Tabernáculos de este año fue *El secreto del Señor*. Hemos incluido la transcripción de ese mensaje porque cubre una de las verdades más importantes que necesitamos entender—*como llegará la salvación a este mundo*. Hermanos, piensen acerca de esto: el Gran Soberano del Universo, Dios el Padre, ha revelado a Su pueblo el *secreto* asombroso de la salvación del mundo. Este no ha sido revelado al mundo, ni a sus gobernadores. Nuestro entendimiento de este *secreto* debería ser una fuente continua de inspiración durante los días oscuros de problemas y tumultos por venir. Por favor lea y estudie esta transcripción, como esta nos dará la “visión” de esperanza y ánimo que necesitamos.

Hermanos, les agradecemos por su amor y oraciones continuas—y por su *servicio* a nuevas personas y a otros hermanos. También, gracias por sus ofrendas durante los Días Santos de otoño de Trompetas, Expiación, Tabernáculos y el Último Gran Día. Oramos cada día que Dios continúe bendiciéndolos a ustedes y los suyos en toda forma. Recuerde, cada día debemos **permanecer en gracia, caminar en fe, creer en esperanza y vivir en amor.**

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter
FRC